



学校だよりNO 4

令和3年4月23日

児童数 464人

薫っ子



文責 校長 古川 次男

新型コロナウイルス感染防止にご協力を

県内でも、連日のように新型コロナウイルス感染者が報告され、予断を許さない状況が続いております。本校でも、マスク着用・手指の消毒・室内の換気等、新しい生活様式を取り入れて感染防止に気を配っているところです。

そのような中、うれしいお知らせがあります。児童の使うトイレ清掃業務委託事業（1学期間週2回）の継続が決まりました。さらに、給食費補助金（1学期分2分の1程度）、感染防止のための消毒液購入などが、新型コロナウイルス感染防止対策として継続して実施されます。

関西の方では、変異ウイルスによる感染が増え、連日のように過去最高の感染者数が報告されている状況です。本県でも、小学生の感染者が報告されるなど、感染は身近に迫っています。特に、部活動や地域のスポーツ活動での感染が増えているようです。

万が一、「のどが痛い、発熱がある」などの症状がある場合は、登校を控え、かかりつけ医等で受診するなどの対応をしていただくと大変助かります。また、ご家族にも同様な症状があり、PCR検査等を受ける場合などには、学校へもご一報いただくと幸いです。

これから心配されるのは、感染者等への誹謗・中傷です。濃厚接触者となってしまうと、長期に出席停止の措置が取られます。間違っても、その人たちへの誹謗・中傷はしないよう学校では指導しております。ご家庭でも、ひと声かけてくださるようお願いいたします。

ご来校ありがとうございました（授業参観）

16日（金）は、今年度初めての授業参観を、昨年同様に新型コロナウイルス感染防止を考えて、方部別分散で実施いたしました。十分に参観時間を確保することができず、心苦しく思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。

なお、今年度は第2回目の授業参観を12月2日（木）に、第3回目を2月25日（金）に実施する予定です。どうぞ、よろしくお願いいたします。



お知らせ

今年の運動会は、5月22日（土）開成山陸上競技場で実施予定です。なお、年間計画でお知らせしていた6月15日（火）の鼓笛パレードは、現在の感染状況を考慮して行わないこととさせていただきます。（鼓笛については、運動会で披露予定です。）

本校は、常に駐車場が少ない状況です。児童クラブ等のお迎え等の際は、声をかけ合って短時間駐車にご協力願います。